

学校だより

もみの木

令和4年 9月30日
えびの市立岡元小学校
第7号



運動会応援ありがとうございました

9月25日（日）晴れ渡った秋空の元、秋季運動会を開催することができました。本年度も新型コロナウイルス感染症のため、地区の競技を実施することができず、学校中心の運動会となりました。本年度は昨年度できなかった親子団技、えびの音頭を取り入れ、来場者の参加の機会を設けたところです。岡元小の運動場にたくさんの明るい笑顔が広がり、楽しいひとときをお過ごしいただけたことと存じます。

16名の子どもたちが赤団と白団に分かれて競い合った運動会。運動が得意な子もいれば苦手な子もいます。徒競走で前の子の背中を追いかけて走り、追い抜くことができず悔しい思いをした子もいたことでしょう。岡元では全員が応援団です。昼休み時間に集まって暑い中練習を頑張り、地域の皆様にかっこいい岡元っ子の姿を見せることができました。一輪車の集団演技、一輪車のリレー、みんなで心をつなげて頑張りました。全員が全力をつくして頑張る姿に感動しました。苦しくても頑張ったことを認めてもらった子どもは達成感を感じます。達成感→自信→意欲につながります。そして自信や意欲をもった子どもはまた次の活動で一生懸命に頑張ります。達成感→自信→意欲→達成感→自信・・・とサイクルを経ることで、子どもたちは成長します。運動会での来場者の大きな拍手、ご家庭での称賛の言葉で子どもたちは一回り成長することができたことと思います。

開催に当たりましては、上浦自治会はじめ地域の皆様そして保護者の皆様のご協力により計画どおりに進めることができました。ご多用の中、ありがとうございました。今後とも子どもたちの教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。



まもなく1学期終了です

1学期も10月7日（金）まで。4月6日に始まった1学期もまもなく終業式を迎えます。夏休みが終わってからは、運動会練習、1学期の学習のまとめと忙しい毎日でしたが、子どもたちはへこたれずに頑張ってきました。10月8日から11日までは秋休みです。1学期の様子を振り返り2学期に備えましょう。

10月の主な行事予定

7日（金）1学期終業式	18日（火）身体計測、視力検査
8日（土）家庭教育講演会	19日（水）真幸小との交流学习
8～11日 秋休み	26日（水）いもほり（雨天延期）
12日（水）2学期始業式	5・19日 ブックランド号



岡元小の子どもたち

